

Notre projet

ENSFIGNEMENT

- Transmettre fidèlement les principes et les enseignements du Dr Bach.
- Proposer un enseignement libre, de qualité et de proximité réparti tout au long de l'année.
- Former de nouveaux formateurs afin d'élargir l'accès à l'enseignement.
- Développer de nouveaux outils pédagogiques.
- Concevoir une refonte de la formation initiale (niveaux 1, 2 et 3).
- Proposer des activités de formation continue.
- Créer et mettre en place des ateliers sur différents thèmes en lien direct avec les fleurs de Bach.
- Proposer notre enseignement à des écoles ou instituts non spécialisées en fleurs de Bach qui les intègrent déjà dans leur cursus ou qui souhaiteraient le faire.
- Proposer à des institutions spécialisées (structures hospitalières ou médicosociales, milieux scolaire, pénitentiaire, etc.) un enseignement ciblé et adapté à leurs besoins.

RECHERCHE - RÉSEAU

- Développer des groupes de recherche fondamentale, d'une part, au niveau des fleurs et, d'autre part, au niveau pédagogique.
- Mener une réflexion sur la fonction de conseiller en fleurs de Bach (professionnalisation, positionnement, reconnaissance officielle, etc.).
- Favoriser le travail en réseau.

PARTAGE

- Proposer des conférences grand public et d'autres destinées à des publics spécifiques.
- Permettre l'accès aux fleurs à un public défavorisé par le biais de partenariats avec d'autres associations ou fondations.
- Organiser des sorties nature à la découverte des fleurs de Bach, préparer des élixirs mères et enseigner des bases de botanique.